



**8 Pièces**

**380 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZILOAP2644**

**10 500 €**

**St-Paul-de-Vence**

Maison à louer (06570)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Si les murs pouvaient parler... Chargé d'histoire, ce moulin provençal authentique du 18e d'environ 380 m<sup>2</sup> a été entièrement et luxueusement rénové pour mieux nous faire voyager entre le charme de l'ancien et toute l'élégance du confort moderne. Installée sur plus de 2400 m<sup>2</sup> de terrain paysagé, au calme et bercé par le cours d'eau à ses pieds, la propriété vous offre une vaste salle à manger voûtée et un salon aux murs de pierres apparentes avec cheminée, ouvert sur une belle terrasse. Le bâtiment principal comprend 3 chambres en suite. Une maison indépendante de pierres vous permettra de ...

If walls could talk... This authentic 18th century Provençal mill of approximately 380 sqm has been entirely and luxuriously renovated to make us travel between the charm of the old and all the elegance of modern comfort. Set in more than 2400 sqm of landscaped grounds, in a peaceful setting and lulled by the river at its feet, the property offers a vast vaulted dining room and a living room with exposed stone walls and a fireplace opening onto a beautiful terrace. The main building has 3 en suite bedrooms. An independent stone house will allow you to receive family and friends with its two ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE MO**

2 avenue de la Victoire - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

